

Une conférence sur les dangers d'Internet

NUMÉRIQUE Moteur de recherche web francophone, indépendant et fabriqué en France, Innooo refuse de baser son modèle économique sur la publicité. Lancé au Mans en 2017, il a pour objectif de fournir les informations les plus pertinentes possibles sans liens commerciaux ni publicitaires. Il propose également une solution de réseau social municipal permettant de gérer sa personnalité numérique et d'intégrer des tutoriels conçus et validés par des contributeurs

experts. Innooo représente, aujourd'hui, une alternative crédible aux moteurs de recherche et aux réseaux sociaux américains. Luc Rubiello, fondateur d'Innooo, présentera une conférence sur les dangers d'Internet à l'heure où les usages du numérique se généralisent, le 5 décembre à l'Institut informatique Claude-Chappe de 18h30 à 20h30 (entrée libre). ■

www.innooo.fr

